

- SG/NR(90)5
- Paris, 11th September 1990
-

LATEST TRENDS IN CONSUMER PRICES

- Consumer prices in the OECD area rose by 0.4 per cent in July compared with 0.3 per cent in June. Among the larger countries, inflation remained unchanged, on average, from the previous month at 0.3 per cent, but prices declined for the second consecutive month in Japan and were unchanged in Germany. Seasonal factors helped reduce the rate of inflation in the United Kingdom to 0.1 per cent -- the lowest increase for a year in that country. Among the smaller countries, prices again fell in Denmark, but rose sharply in Sweden (owing essentially to increases in the VAT rate), Spain and Austria. Taken over twelve months, the rate of increase for the OECD area as a whole rose slightly to 6.1 per cent from 6.0 per cent in June; excluding Turkey the increase was to 4.8 from 4.7 per cent.
- Food prices rose by 0.4 per cent in July compared with 0.1 per cent in June. Sharp increases in both Spain and, to a lesser extent, Norway reflected seasonal patterns of price adjustment.
- Energy prices in the OECD area (1) fell on average by 0.2 per cent in July, following a sharp 1.0 per cent increase in June which largely reflected a 2.2 per cent rise in the United States. In July prices fell by 0.6 per cent in North America, but rose sharply in the Netherlands.
- Consumer prices excluding food and energy, an indicator of "underlying" inflation, rose on average by 0.4 per cent in July in the OECD area, compared with 0.2 per cent in June (1). An upward drift was evident in both North America (from 0.3 to 0.5 per cent) and the EC (from 0.3 to 0.4 per cent), but prices fell by 0.2 per cent in Japan. Taken over twelve months, the rate of increase for the OECD area as a whole edged up to 4.8 per cent in July from 4.7 per cent in June.

(1)• Excluding Greece, Iceland, Portugal, Sweden and Turkey, for which data are not available.

• SG/NR(90)5

• Paris, le 11 septembre 1990

EVOLUTION RECENTE DES PRIX A LA CONSOMMATION

• Les prix à la consommation dans la zone OCDE ont augmenté de 0,4 pour cent en juillet, contre 0,3 pour cent en juin. Parmi les grands pays, l'inflation est restée inchangée, en moyenne, par rapport au mois précédent (0,3 pour cent), alors que les prix ont diminué pour le deuxième mois consécutif au Japon et sont restés inchangés en Allemagne. Des facteurs saisonniers ont favorisé la diminution du taux d'inflation au Royaume-Uni qui a atteint 0,1 pour cent - taux le plus bas enregistré dans ce pays en un an. Parmi les petits pays, les prix ont à nouveau diminué au Danemark, mais ont augmenté brusquement en Suède (hausse due essentiellement aux augmentations du taux de TVA), en Espagne et en Autriche. Sur douze mois, le taux d'augmentation pour la zone OCDE dans son ensemble a progressé légèrement atteignant 6,1 pour cent contre 6,0 pour cent en juin ; la Turquie exclue, l'augmentation a été de 4,8 pour cent contre 4,7 pour cent.

• Les prix des denrées alimentaires ont augmenté de 0,4 pour cent en juillet comparé à 0,1 pour cent en juin. De brusques augmentations à la fois en Espagne et, dans une moindre mesure en Norvège, ont reflété des tendances saisonnières d'ajustement des prix.

• Les prix de l'énergie dans la zone OCDE (1) ont diminué en moyenne de 0,2 pour cent en juillet, après une soudaine augmentation de 1,0 pour cent en juin due en partie à une hausse de 2,2 pour cent enregistrée aux Etats-Unis. En juillet les prix ont baissé de 0,6 pour cent en Amérique du Nord, mais ont augmenté brusquement aux Pays-Bas.

• Les prix à la consommation, alimentation et énergie exclues, qui sont un indicateur de l'inflation sous-jacente, ont augmenté en moyenne de 0,4 pour cent en juillet dans la zone OCDE, contre 0,2 pour cent en juin (1). Une tendance à la hausse s'est manifestée à la fois en Amérique du Nord (passant de 0,3 à 0,5 pour cent) et dans la Communauté européenne (passant de 0,3 à 0,4 pour cent), alors que les prix ont diminué de 0,2 pour cent au Japon. Sur douze mois, le taux d'augmentation pour la zone OCDE dans son ensemble a légèrement augmenté pour atteindre 4,8 pour cent en juillet, contre 4,7 pour cent en juin.

(1)• Sauf la Grèce, l'Islande, le Portugal, la Suède et la Turquie pour
• lesquels les données ne sont pas disponibles.

F

F

END-OF-TEXT